
平
成
29

年
４

月
９
日
（
日
）

柏
谷
公
民
館
に

て
、
新
旧
組
長

他
、
多
数
の
関

係
者
が
出
席
し

て
、
平
成
28
年

度
柏
谷
区
総
会

が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

仁
科
区
長
の
挨
拶
、
仁
科
県
議
、

米
山
町
議
の
来
賓
挨
拶
に
引
き
続
き
、

岩
嵜
議
長
の
進
行
に
よ
り
議
事
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

議
事
の
結
果
、
第
一
号
議
案
か
ら

第
四
号
議
案
ま
で
、

す
べ
て
満
場
一
致

で
承
認
さ
れ
ま
し

た
。

５
月
27
日
（
土
）
、
５
月
の
組
長･

協

議
委
員
定
例
会
終
了
後
に
、

組
長･

区
役
員
研
修
会
を
開

催
い
た
し
ま
し
た
。
毎
年

研
修
会
会
場
と
し
て
き
た

ブ
ケ
東
海
三
島
が
閉
館
と

な
っ
た
た
め
、
今
年
は
柏

谷
公
民
館
で
研
修
会
を
実

施
し
ま
し
た
。

研
修
会
に
は
、
組
長
、
来
賓
の
他
、
町

委
嘱
委
員
、
開
発
委
員
会
、
消
防
団
、
自

衛
消
防
隊
、
区
役
員
等
多
数
の
方
が
出
席

い
た
し
ま
し
た
。
区
長
、
来
賓
の
挨
拶
に

続
き
、
仁
科
協
議
委
員
長
の
乾
杯
で
、
活

発
な
意
見
交
換
が
始
ま
り
ま
し
た
。

今
回
は
、
組
長
の
皆
さ
ん
に
区
民
体
育

大
会
の
チ
ー
ム
カ
ラ
ー
の
名
札
を
付
け
て

も
ら
い
、
テ
ー
ブ
ル
も
チ
ー
ム
毎
に
ま
と

ま
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
同
じ
チ
ー
ム

の
組
長
ど
う
し
が
顔
を
合
わ
せ
、
話
を
す

る
こ
と
が
で
き
た
事
は
、
秋
の
体
育
大
会

に
向
け
、
良
い
準
備
と
な
っ
た
の
で
は
な

い
か
と
思
い
ま
す
。
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平
成
28
年
度
柏
谷
区
総
会
リ
ポ
ー
ト

色々なことがあった私の区長体験を、
少しご紹介させて頂きます。
柏谷区には多くの年間行事があります

が、中でも７月八坂神社の祭典では、祭
典当番組の皆様や関係者と朝から準備を
していたにも関わらず昼過ぎまで大雨で、
神輿渡御はもう無理かとあきらめかけた
のですが、式典間際に噓のように雨が上
がり(ワッショイ）の掛け声と共に神輿
が無事区内を練り歩くことができました。
９月区民体育大会では、体調を崩された
方が出て、救急車がグラウンドに入って
きた時には大変心配しましたが、幸い大
事に至らず一同ほっといたしました。
また、式典や関係団体の行事などに参

加させて頂くことも多く、口べたな私は
都度挨拶で悩みましたが、この機会を通
してこれまで知らなかった活動内容や各
式典の歴史など教えて頂き郷土柏谷への
思いが深まりました。
個人的には東小・東中の学校評議委員

を委嘱され、約30年ぶりに長男が小学２
年生まで通っていた学校を訪れることが
でき大変懐かしく思いました。
このように想像以上に地域での交流が

あり、スーパーなどでも区民の方々から
会釈頂く機会も増え、おかげで割引品に
手を出せなくなったこともありました。
この一年間、忙しくも区長でしかでき

ない得がたい経験や交流を沢山させて頂
いたと思います。皆さんも今後（若い人

は何十年後かに）何
の因果か区長をやる
機会がありましたら、
区長という不可思議
な体験を積極的に楽
しまれることをおす
すめします。

昨年度を振り返って

平成28年度区長 仁科和彦

仁科喜世志県議

米山祐和町議

第１号議案
事業報告

第２号議案
会計報告

会計
監査報告

第３号議案
柏谷区申し
合わせ事項

第４号議案
収支予算

組
長
研
修
会

小
さ
く
て
す
み
ま
せ
ん

青チームの組長のみなさん 赤チームの組長のみなさん

黄、桃チームの組長のみなさん 紫、橙チームの組長のみなさん

毎
年
恒
例
の
柏
谷
区
ソ
フ
ト
ボ
ー

ル
大
会
が
、
ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
ィ
ー
ク

最
後
の
５
月
７
日(

日)

に
、
好
天
の

下
、
東
中
グ
ラ
ウ
ン
ド
で
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

今
年
も
７
チ
ー
ム
の
参
加
を
得
て
、

熱
戦
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。
決

勝
は
、
Ａ
ブ
ロ
ッ
ク
１
位
の
４
組
チ
ー

ム
と
、
Ｂ
ブ
ロ
ッ
ク
１
位
の
27
組
チ
ー

ム
と
の
間
で
行
わ
れ
、
激
戦
の
末
、

４
組
チ
ー
ム
の
優
勝
と
な
り
ま
し
た
。

５
月
28
日
（
日
）
、
函
南
町
ご
み
ゼ
ロ

運
動
が
実
施
さ
れ
、
柏
谷
区
内
に
お
い
て

も
多
く
の
組
、
区
民
の
方
が
清
掃
、
草
刈
、

消
毒
な
ど
の
環
境
美
化
活
動
に
汗
を
流
し

ま
し
た
。
み
な
さ
ん
、
お
疲
れ
さ
ま
で
し

た
。
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祭典当番組

◆日枝神社（例大祭、風祭、
感謝祭、除夜祭
元旦祭、祈年祭）

20･21･22組
（次年度23･24･25組）
◆八坂神社
18･29･46･53･63組

（次年度 20･21･22･38･47組）
◆白雲庵
50組 （次年度49組）

「平成29年度柏谷区

申し合わせ事項」より

柏
谷
区
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
大
会

優勝した４組チームの代表
竹村さんのコメント

この大会には毎年参加していて、今年も

選手･応援団ともに楽しい時間を過ごすこと

ができました。

勝負というよりは親睦を兼ねて全員で楽

しむことを第一に考えています。なので、

まさか４組が優勝

するとは思って

もいませんでし

た。この後の慰

労会が盛り上が

り過ぎないか心

配です。

お手伝いの中学生

大人顔負けの

好プレーが光った

野球少年→

優勝してドヤ顔の４組チームのみなさん

← 準優勝の２７組チーム

のみなさん

第３位 ５５組チーム

のみなさん→

大会の結果
優勝 ４組

準優勝 ２７組

３位 ５５組

４位 52･56組合同

参加賞の33組、39組、

43組のみなさんもお

疲れさまでした。

講評をする奥田副区長

↓準優勝

↑第３位

↓第４位

函
南
町
ご
み
ゼ
ロ
運
動


